



令和3年6月11日(金)

学校だより 第43号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

【た】 かい こころざしをもち 【か】 しこく
【つ】 よく 【き】 よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



日々のお力添え、ありがとうございます！！



今週も終わります。今週もありがとうございました。今は、様々な環境、状況に左右される日々を過ごしています。これは、ある意味、これまでの生活でもいえることですが、コロナ禍になり、今まで以上に気を配ることばかりが続いています。このような毎日を過ごしていると、本当に疲れてしまいます。そのような中、高槻小学校の教育活動や学校生活のため、色々な面でサポートをいただき、本当にありがとうございます。

それだけに、私達は、子ども達はもちろん、保護者の皆様方のお気持ちをしっかりと受け止めなければいけません。お会いしてお話をすることができない日々が長きに渡っています。しかし、想いを共有することは、必要不可欠です。今しばらくは、言葉をつないでいくしかありません。「こんなことができるようにしたいと言っていますが、学校では、どうですか…」「家ではこんな様子が気になります。今後、このようにしていきたいのですが…」等々、日常の連絡連携を大切に考えています。学校からもご連絡はさせていただきます。どうぞ、ご遠慮なく、お問い合わせください。

【図書室の先生！！うち読&学校での読書の状況】

本年度も高槻小学校には、学校図書館職員の先生が定期的に来られています。図書室のことは、ほぼ、すべてのことについて、仕事をしていただいています。また、子ども達の学習活動の支援も行っています。本当に嬉しいことです。子ども達の成長のためにご支援いただいています。ありがとうございます。



さて、高槻小学校の子ども達の調査結果(昨年度の2つの学年の調査)から、高槻小学校は、「読書率が高い」という結果が出ています。この結果は、とても嬉しいことです。今、北九州市では、読書に関して、積極的に取り組んでいるため、いろいろな取組を実施しています。その意味からも、今後も、読書習慣をしっかりと定着させてほしいです。

ご家庭でも、たとえ短い時間でも、毎日、本を読むという習慣を身に付けるよう、声かけをお願いいたします。学校でも、これまで同様に、時間を見つけては、読書に取り組むようにしていきます。

【高槻小スナップ☺お知らせしたい子ども達の様子！！

図画工作科の学習 1年

小学校生活にももうずいぶん慣れ、担任の先生と一緒に毎日の学習活動を頑張っています。今日の1年生の様子は、図画工作科の学習です。「ひらめきコーナー」の内容で、工作をしています。先生が目の前で実際に作品づくりを行い、その後、一人一人が取り組みます。手を動かし、つくっている時の子ども達の真剣な表情は、「熱中」している姿、そのものです。



子ども達の作品をぜひご覧ください。想いが込められています。

【校長室より☺

ありがとうございます！！】

3年、4年は、地域の方のご指導のもと、「花いっぱい運動」という体験学習を行っています。子ども達も日々、水やりをしています。地域の方も日々、行ったださっています。子ども達には知ってほしいことです。ますます、頑張っています！！

